
１０月２８日（木） 

 

 終日、博物館で狛犬展の準備をしていました。写真パネルは外注せず、手作りで準備しています。大きなパネル板

をＡ３やＡ４などのサイズに切断し、そこにプリントアウトした写真を貼り付けます。作業自体は単純なんですが、

案外時間がかかりました。まだ明日も同じ作業をします。それが終わるとボードに貼っていくことになります。 

 昨日、狛犬展への問い合わせがありました。なんと北海道からでした。ＳＮＳでしょうか情報源は。こちらに来る

そうです。すごいですね。よっぽど狛犬に興味があるのでしょうか。今日も問い合わせがありました。多くの人に見

てもらいたいと思います。 


